

## Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.

### **Elternverein vergibt 1 Million Euro für die Krebsforschung bei Kindern in Frankfurt – jedes Jahr**

**Kurz vor seinem 40. Jubiläum setzt der Frankfurter Elternverein Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V. einen Meilenstein in seiner Vereinsgeschichte: Jedes Jahr stellt der 1983 gegründete Verein künftig 1 Million Euro für Forschungsvorhaben am Universitätsklinikum Frankfurt zur Verfügung. Die Erforschung und Behandlung von Krebskrankheiten bei Kindern und Jugendlichen erhält damit einen Schub von großer Bedeutung.**

Frankfurt, 22. September 2022 – Der Vorstand des Vereins Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V. hat entschieden, ab sofort ein Verbundprojekt von Prof. Jan-Henning Klusmann, Direktor der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin am Universitätsklinikum Frankfurt, mit zunächst 2,7 Millionen Euro für 3 Jahre zu fördern. Der Verein folgt damit der Empfehlung seines neu gegründeten Wissenschaftlichen Beirats.

#### **Das geförderte Großprojekt**

Mit der Berufung von Prof. Dr. Jan-Henning Klusmann als Nachfolger von Prof. Dr. Thomas Klingebiel am Universitätsklinikum ist ein ausgewiesener Forscher auf dem Feld der Entstehung und Behandlung von Leukämien bei Kindern nach Frankfurt gekommen. Ziel der Arbeitsgruppe um Prof. Klusmann ist es, die Ursachen der Akuten Myeloischen Leukämie bei Kindern mit modernsten Methoden weiter zu erforschen. Damit werden neue Behandlungsmethoden entwickelt, die den betroffenen Kindern und Jugendlichen unmittelbar zugutekommen.

„Wir bringen ein multidisziplinäres Team aus Grundlagen- und klinischen Wissenschaftlern der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin der Goethe Universität Frankfurt und der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg zusammen, um Durchbrüche aus verschiedenen Forschungsbereichen zu nutzen. Ziel ist es, einen umfassenden Atlas aller Veränderungen von Leukämiezellen zu erstellen, die veränderten Programme und Netzwerke zu

definieren und ihre Merkmale aufzulösen. Wir werden Therapien präklinisch evaluieren, um aktuelle Hindernisse bei der Behandlung von AML zu überwinden“ so Prof. Klusmann.

Mit dieser Forschungsförderung am Universitätsklinikum Frankfurt wird ein signifikanter Beitrag dazu geleistet, Krankheiten, die immer noch tödlich verlaufen können, besser zu verstehen und neue Konzepte für ihre Heilung zu entwickeln. Es gilt das Prinzip: „From bench to bedside“ – vom Labor unmittelbar ans Krankenbett.

## **Der Verein Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.**

Der Verein Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V. hat sich vor fast 40 Jahren vorgenommen, alles zu tun, um das Schicksal an Krebs erkrankter Kinder und Jugendlicher und ihrer Familien zu erleichtern und ihre Heilungschancen zu verbessern. Aber nur, wer die Ursachen von Krebs im Kindesalter versteht, kann neue Behandlungsmethoden entwickeln und damit dazu beitragen, jedem betroffenen Kind die Chance zu geben, vollständig gesund zu werden. Der Frankfurter Elternverein setzt daher mit seinem neuen jährlichen Forschungsbudget einen großen Meilenstein in seiner Vereinsgeschichte.

„Wir unterstützen mit dieser namhaften Summe die Krebsforschung, die sich an der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin in Frankfurt in den letzten Jahren national und international sichtbar hervorragend entwickelt hat,“ sagt Frau Karin Reinhold-Kranz, die erste Vorsitzende des Vereins Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V. „Unser Verein Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V. hat die Vision: Jedes an Krebs erkrankte Kind wird gesund und hat die Chance auf eine Zukunft ohne Spätfolgen. Drei gegen eins: Helfen. Heilen. Forschen. Mit dieser dreifachen Stärke kämpfen wir gegen Krebs bei Kindern. Gemeinsam mit der Kinderkrebsklinik des Universitätsklinikums Frankfurt verbessern wir die Lebensumstände, unterstützen die medizinische Versorgung und ermöglichen noch mehr Forschung. Dafür setzen wir uns jeden Tag ein – mit Herzblut.“



# PRESSEINFORMATION



## KONTAKT:

Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.  
Prof. Dr. Thomas Klingebiel  
Konturstraße 3  
60528 Frankfurt am Main  
Tel.: 069 96 78 07-44  
Mail: [thomas.klingebiel@kinderkrebs-frankfurt.de](mailto:thomas.klingebiel@kinderkrebs-frankfurt.de)

Spendenkonto: Frankfurter Sparkasse / IBAN: DE98 5005 0201 0000 6200 50

Seit 1983 ist der *Verein Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.* Ansprechpartner für betroffene Familien. Mit einem in Hessen einzigartigen Dreiklang aus HELFEN, HEILEN, FORSCHEN unterstützt der Verein in seinem Familienzentrum krebskranke Kinder, Jugendliche und deren Familien auf umfassende Weise. Der Verein *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.* setzt sich jeden Tag dafür ein, dass an Krebs erkrankte Kinder geheilt werden und eine Zukunft ohne Spätfolgen haben.

Mehr Informationen gibt es unter [www.kinderkrebs-frankfurt.de](http://www.kinderkrebs-frankfurt.de)